
Adspert provides AI-powered ads optimization software that helps eCommerce businesses
grow faster and work more efficiently on Amazon and other advertising platforms. With
Adspert, companies can automate complex optimization tasks like bid adjustments and
keyword management, saving time and boosting profits.

The advanced software makes it simple to improve ad performance by optimizing
campaigns to boost ROAS, increase sales, and scale across multiple marketplaces. As a
part of Mirakl, the global leader in eCommerce software solutions, Adspert empowers
users with access to 450+ Mirakl marketplaces and other eCommerce platforms, including
Amazon, eBay, Google, and Bing.

Trusted by businesses of all sizes, this data-powered solution has a proven track record of
delivering results while reducing the effort needed to manage PPC ads. Whether you’re
looking to grow your sales or simplify your processes, Adspert is here to help.

Adspert Boilerplate

Adspert bietet eine KI-gestützte Werbeoptimierungssoftware, die E-Commerce-
Unternehmen dabei hilft, schneller zu wachsen und effizienter auf Amazon und anderen
Werbeplattformen zu arbeiten. Mit Adspert kannst du komplexe Optimierungsaufgaben
wie Gebotsanpassungen und Keyword-Management automatisieren, Zeit sparen und
deine Gewinne steigern.

Die fortschrittliche Software macht es dir leicht, die Performance deiner Anzeigen zu
verbessern, indem sie Kampagnen optimiert, um den ROAS zu steigern, mehr Verkäufe zu
erzielen und über mehrere Marktplätze hinweg zu skalieren. Als Teil von Mirakl, dem
weltweit führenden Anbieter von E-Commerce-Softwarelösungen, bietet Adspert dir
Zugang zu über 450 Mirakl-Marktplätzen sowie Werbeoptimierungen auf anderen Werbe-
und E-Commerce-Plattformen wie Amazon, eBay, Google und Bing.

Unternehmen jeder Größe vertrauen Adspert und die datenbasierte Lösung liefert ihnen
nachweislich positive Ergebnisse – und das bei weniger Aufwand für die Verwaltung von
PPC-Anzeigen. Egal, ob du deinen Umsatz steigern oder deine Prozesse vereinfachen
möchtest, Adspert unterstützt dich, deine Werbeziele zu erreichen.


